



バトンを受け継ぐ季節

冷たい風の中にも、春の息吹を感じる今日この頃。年明け早々に、各学年で書初め会が行われました。それぞれの作品には、一文字一文字に児童一人一人の個性と一生懸命に取り組んだ証が表れており、4月からの大きな成長を感じることができました。

学校では今、大切な「誇り」のバトンが次の学年へと引き継がれています。毎日国旗と校旗を掲揚する「旗当番」や、毎月実施される縦割り活動「共遊び」の運営、そして地域や学校の行事を彩り、最高学年を象徴する「金管鼓笛バンド」。これまで立派に務めてくれた6年生から5年生へ、少しづつバトンが渡されつつあります。

6年生は、これまで共遊びのリーダーとして下級生が楽しく活動できるよう声をかけたり、遊びを工夫したりしながら、責任感をもって運営に取り組んできました。また、児童集会でも率先して楽しむ姿を見せ、他学年との交流を大切にしようとする姿が随所に見られました。最高学年としての自覚と誇りを胸に、これから迎える卒業式に向けて、さらに成長してくれることだと思います。一方、その良さを受け継ぐ5年生は、やり方を直接教えてもらい、真剣に話を聞き、引き継ごうとしている姿が、とても頼もしいです。一つ上の学年へと進む準備期間が今、着実に始まっていると感じます。この新しい挑戦が大きな自信となり、小学校時代のよき思い出となるよう、教職員一同心から応援しています。次のステップへと踏み出すお子様に、地域・保護者の皆様もぜひ温かいエールを送っていただければ幸いです。

さて、12月の「冬のさるフェス」に続き、2月27日(金)には「春のさるフェス」を実施します。「春のさるフェス」は「冬のさるフェス」とはテーマが異なり、さるラボ(シブヤ未来科)の中でも特に、マイラボ(マイ探究)の発表が中心となります。今年は授業公開も加えて、5,6年生のテーマラボ(テーマ探究)の活動報告や、3~6年生のマイラボ(マイ探究)成果発表会等を行います。ぜひ児童一人一人の成長した姿を御覧いただければと思います。詳細は、3ページ目の記事も御覧ください。

学校評価アンケートへの御協力、ありがとうございました

12月に実施した学校評価アンケートへの御回答・御意見、ありがとうございました。結果についてまとめたものを、HPにアップしております。下記URL、QRコードを御参照ください。学校運営や教育方針の伝達、相談対応、安心できる学習環境などについては、肯定的な回答が高く、特に「ペーパーレス化の推進」・「教育方針の分かりやすさ」・「相談対応」などは9割前後の肯定的な回答をいただきました。

今年度も猿楽小の取組である「チーム担任制」・「学年教科担任制」・「テーマラボ(テーマ探究)」・「マイラボ(マイ探究)」についての項目を、学校独自で設定しましたが、これらの項目全てで7割以上の肯定的な回答をいただきました。また児童にも同様に、4項目のアンケートを実施したところ、4項目全てが、8割以上の肯定的な回答でした。

全ての貴重な御回答・御意見を大切に、より良くアップデートし、来年度の計画を立ててまいります。

《HP学校評価結果》

<https://shibuya.schoolweb.ne.jp/1310236/download/document/4243794>



R7. 学校評価結果